

Detectan toma clandestina en Guaymas-Obregón

Escrito por comunicado

Viernes 15 de Abril de 2011 14:20

Guaymas, Son., 15 de abril 2011.- Personal de Seguridad Física de Petróleos Mexicanos localizó una toma clandestina hermética en el poliducto de 8 pulgadas Guaymas-Hermosillo, en el municipio de Guaymas, luego de detectarse una baja de presión en los envíos de producto.

En el lugar se encontró una pala, una conexión de campana y una manguera para alta presión de 5 metros de longitud.

Personal de mantenimiento del Sector Ductos Topolobampo procedió a realizar el cierre de válvulas seccionales, con objeto de iniciar los trabajos para la eliminación de los artefactos colocados para la sustracción ilícita de combustible y reparar el ducto afectado.